

Prensa IAE (31-01-2013). La Directiva del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" recibe representación del **Instituto Nacional de Salud y Seguridad Laborales (INPSASEL)** para el fortalecimiento de alianzas institucionales, las cuales contemplan la formación en materia de salud ocupacional de **Médicos Integrales Comunitarios (MIC)**, que realizarán su artículo 8 en el Instituto gestor de la salud y seguridad laboral.

Durante el encuentro realizado el jueves **31 de enero**, participaron, por el **Inpsasel**, la directora Nacional de Medicina Ocupacional del Inpsasel, Lailen Batista; del **Viceministerio de Seguridad Social**, Henry Guerra; y por el **IAE**, el **director de Postgrado**, Benny Suárez; la **coordinadora del Área de Salud Ocupacional**, Gladys Mago; y Cesmagly Martínez, quienes en general se mostraron satisfechos por los acuerdos y compromisos abordados durante la reunión, lo que consideraron redundará en beneficio para el desarrollo y fortalecimiento de ambas instituciones.

Por su parte, **la vocera de Inpsasel**, Lailen Batista, expresó que "nuestro objetivo principal aquí es reactivar el convenio entre el IAE y el Inpsasel, a través de un Diplomado para un grupo de Médicos Integrales Comunitarios, que en este momento van a realizar su Art. 8 en el Inpsasel, en el marco de la intercomplementariedad de nuestras instituciones del Estado.

Estos compañeros realizaron su formación médica en la Universidad Bolivariana de Venezuela, autorizado por supuesto por el Ministerio del Poder Popular para la Salud, y hoy en ese contexto de fortalecer a nuestras instituciones en sus debilidades, estos compañeros vienen a formar parte del ejército de trabajadores y trabajadoras de Inpsasel. Estamos apostando para que un número importante de estos médicos y médicas se queden laborando en nuestra institución".

"Esta alianza permite un ganar/ganar para ambas instituciones. A Inpsasel le permite fortalecerse por esa experiencia de saberes en formación que tiene el IAE, y el IAE a través de nosotros, fortalece sus proyectos y políticas en materia de salud y seguridad laboral, en el entendido de que nosotros estamos desarrollando las normas, somos quienes dictaminamos la política en materia de salud y seguridad del Estado, con competencia tanto en Instituciones públicas como privadas" puntualizó Batista.

En esta alianza se pretende abarcar también la capacitación y actualización de conocimientos de los trabajadores ya adscritos al Inpsasel, a través de formación continua en el área de la salud y seguridad laboral. En este sentido, reiteró Batista: "nosotros con el IAE, nuestro hermano en esta lucha por la defensa de la vida y la salud de los trabajadores, hemos venido trabajando juntos, por eso estamos aquí, porque contamos que ya positivamente podemos

juntos fortalecer a los Médicos Integrales Comunitarios, así como a nuestros funcionarios y funcionarias del Inpsasel".

FOTOGRAFÍAS



_Oficina de Promoción y Relaciones Públicas.